



Morena rechaza sacar a Piedra Ibarra de la terna para la CNDH



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Este martes el pleno del Senado discutirá y votará para elegir a titular de la CNDH.

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Este martes, el pleno del Senado de la República prevé discutir y votar para elegir de entre tres candidatas finalistas a quien presidirá la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) durante los próximos cinco años.

Con esta importante votación, Morena no ha llegado a un acuerdo para respaldar a alguno de los perfiles de la terna, integrada por la ombudsperson de la Ciudad de México, Nashieli Ramírez; la abogada jalisciense y defensora de los derechos humanos Paulina Hernández Diz; y la actual presidenta de la CNDH, Rosario Piedra Ibarra, quien pretende reelegirse y fue incluida en la terna pese a haber sido la peor evaluada de entre 15 aspirantes.

El senador de Morena Óscar Cantón Zetina confirmó que no hay posibilidad alguna de bajar a Rosario Piedra de la terna de candidatas finalistas, como piden la oposición y organizaciones de la sociedad civil, entre ellas el Comité Eureka, que fundó su madre, la activista Rosario Ibarra, por considerar que no tiene los méritos ni la capacidad para repetir en el cargo. ●